

Éducation biblique 2024-2025

Ici on forme des lecteurs

En effet, l'Oratoire du Louvre, à travers son éducation biblique ne prétend pas donner la foi à vos enfants, ni leur inculquer une doctrine prête à croire, car nous sommes convaincus que c'est dans l'intimité de chacun que la foi se révèle et que Dieu seul connaît cette relation profonde de chacun avec lui.

En revanche, nous mettons tout en œuvre pour permettre à vos enfants de devenir des lecteurs critiques et autonomes de la Bible. Pour que cette bibliothèque qu'est la Bible, les grands textes qui l'entourent et l'actualisation qui en est faite dans les œuvres protestantes, fassent partie du bagage culturel et intellectuel et social de vos enfants, nous leur apprenons à lire les textes bibliques ou théologiques en les tenant pour ce qu'ils sont : des œuvres humaines, nées de la foi de témoins qui vivaient dans des lieux et des temps qui ne sont pas sans conséquences sur leur élaboration et qui continuent d'inspirer une certaine façon de vivre à nombre de nos contemporains.

Nous croyons que cette façon de déchiffrer des témoignages de foi, à travers les textes, mais aussi dans les rencontres humaines que favorise l'Église, leur permettra de comprendre autrement leur monde, et qu'ils en feront le ferment de leur humanité.

9 séances sont prévues :

en 2024 : 15 sept., 13 oct., 24 nov., 15 déc. (fête de Noël),

en 2025 : 19 janv., 16 mars, 6 avril, 18 mai, 22 juin (fête de fin d'année).

Éveil biblique De 5 à 6 ans

Un dimanche par mois, de 10h30 jusqu'à la fin du culte, pendant que les grands participent au culte, les petits... jusqu'à 6 ans sont accueillis pour découvrir des histoires incontournables de la Bible dans une ambiance joyeuse et ludique.

École biblique De 7 à 10 ans

Un dimanche par mois de 10h30 à 15h30, les enfants de 7 à 10 ans, du CE1 au CM2, participent à un culte adapté à leur âge et partagent un pique-nique, jouent ensemble, puis étudient les récits bibliques. Une façon conviviale de découvrir toutes les dimensions de la vie de l'Église.

Catéchisme De 11 à 13 ans et de 14 à 15 ans

Un dimanche par mois de 10h30 à 15h30, les enfants de 11 à 15 ans, au collège, participent au culte du dimanche avec les adultes, partagent un pique-nique, jouent ensemble puis étudient les textes et les thèmes bibliques et théologiques du protestantisme.

Le thème de l'année 2024-2025 est : « Écrire l'Amour de Dieu ».

Les témoignages bibliques nous sont parvenus par l'Écriture. Écrire les témoignages de foi aurait pu les fixer à tout jamais comme des vérités absolues, pourtant il n'en est rien. C'est tout une culture poétique qui a vu le jour grâce à l'Écriture, pour dire des choses invisibles : les choses spirituelles. Nous verrons avec les enfants, au fil des textes bibliques, comment, en écrivant leur foi, les auteurs de la Bible ont donné forme à ce qu'ils imaginaient de l'amour de Dieu.